

Unser cooler Linztag

In der Früh fuhren wir mit einem öffentlichen Bus nach Linz. Beim Hauptbahnhof warteten wir auf die Stadtführerin. Frau Ilse führte uns zu dem Bus.

Gleich darauf fuhren wir zum Schlossmuseum. Dort zeigte Ilse uns ein paar alte Sachen von Früher. Später gab uns Oma Ilse Tablets um Quizze vom Schloss zu machen. Als wir fertig waren, gingen wir in die Altstadt.

Danach marschierten wir zum alten Rathaus um dort zu jausnen. Nach der Jause sind wir zum Hauptplatz gegangen um die goldene Pestsäule anzuschauen.

Dann marschierten wir Richtung Landhaus. Etwas später durften wir in den Sitzungssaal. Wir probierten aus wie es ist, etwas zu bestimmen.

Der gigantische Dom war unser nächstes Ziel. Wir schauten den ca. 135 m hohen Dom an. Miteinander fuhren zum Jugendgästehaus essen.

Der Busfahrer Ecki brachte uns zur riesigen JKU. Danach waren wir am Pöstlingberg. Runter gefahren sind wir mit der langsamen Pöstlingbergbahn. An der Rudolfstraße stiegen wir aus und stapften über die Nibelungenbrücke.

Der Bus holte uns ab und brachte uns zum Bahnhof von dort fuhren wir heim zu unserer Schule. Bei der Schule wurden wir dann von unseren Eltern abgeholt.

Beim Heimfahren waren wir alle fix und fertig.

Emilia, Sarah, Sophia und Kaja